



平窪の学舎



第9号

6年生を力づけた、「陸上競技大会激励会」

6月13日(木)、陸上競技大会に出場する6年生を「激励する会」が開かれました。5年生が応援団を結成し、毎朝下級生とともに気合いのこもった応援を練習してきました。当日も下級生をリードしながら力強いエールと激励の言葉をおくり、全校生で6年生を大いに力づけました。

6年生による各競技の実演や抱負の発表も、とてもすばしかったです。6年生のそうした姿を見て、1～5年生の子どもたちは陸上競技に対する興味・関心を高めるとともに、6年生のこれまでのがんばりを改めて感じていたようです。

上級生と下級生の心が一つになり、とても微笑ましく、また、誇らしく感じたすばらしい時間でした。



「ドキドキ わくわく まちたんけん」(2年生)〔生活科〕

6月12日(水)、2年生が生活科の学習で、「まちたんけん」を行いました。自分たちが住む平窪の町を探検し、店や施設について知ったり、地域の人々に触れ合ったりすることをねらいとしたものです。クラス混合で5～6名のグループをつくり、主体的に探検しました。その中で、子どもたちは、気持ちのよいあいさつをしたり、要件や自分の知りたいこと、質問したいことなどをしっかり伝えたりすることができました。また、学区の様子を五感で感じたり、人々の温かさを感じることもできました。

見学にご協力くださいましたお店や施設の皆様、また、子どもたちの安全を見守っていただくためにご協力いただきました2年生の保護者の皆様に御礼を申し上げます。ありがとうございました。

